

## **Jelang Sertijab Dandim 0824/Jember, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin Ucapkan Terima Kasih Kepada Masyarakat**

**Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID**

Dec 14, 2021 - 11:44



JEMBER - Jabatan Komandan Kodim 0824/Jember akan segera dilakukan Serah Terima Jabatan (Sertijab), yaitu pada Rabu 15/12/2021 di Aula Korem 083/Bdj Malang, dari Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin Kepada Letkol Inf Batara C Pangaribuan.

Serah terima tersebut langsung dipimpin oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Irwan Subekti, sekaligus bersamaan itu pula akan dilaksanakan Serah terima jabatan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang 38 Kodim 0824/Jember dari Ny. Rari La Ode Muhammad Znuddin kepada Ny. Batara C Pangaribuan, yang juga dilaksanakan dihadapan Ketua Persit KCK Koorcab Korem.083/Bdj Ny. Irwan Subekti.

Pada kesempatan wawancaranya dengan Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, pada Selasa 14/12/2021 sekaligus beliau menyampaikan bahwa dirinya sangat berkesan selama menjabat Komandan Kodim 0824/Jember dari Agustus 2019 hingga 15 Desember 2021, banyak hal yang sudah dilakukan baik diinternal Kodim 0824/Jember dalam pembinaan anggota dan pemantapan kondisi pangkalan, maupun secara kewilayahan.

Saya sangat berterima kasih kepada masyarakat luas di Kabupaten Jember atas bantuan, dukungan dan kolaborasinya selama ini, sehingga saya dapat menjalankan program kegiatan secara lancar, dan Kabupaten Jember dalam kondisi stabil kondusifitasnya.

Beberapa waktu yang lalu saya sempat berkenalan dengan perwakilan tokoh masyarakat, karena pada masa pandemi Covid 19, sehingga tentunya banyak yang tidak terundang, untuk itu melalui wawancara ini saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat Jember.

Baik secara pribadi beserta keluarga maupun sebagai Komandan Kodim, tentunya banyak kesalahan dan kekurangannya, untuk itu pada kesempatan ini saya mohon maaf yang sebesar-besarnya, selanjutnya mohon doa restunya, karena kami selanjutnya akan menjabat sebagai Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam V/Brw di Surabaya, semoga amanah dan diberikan kelancaran. Tegasnya.

Selanjutnya apa yang sudah kami perbuat nantinya akan diteruskan oleh Pejabat Dandim 0824/Jember yang baru Letkol Inf Batara C Pangaribuan, untuk itu kerjasama, kolaborasi dan dukungan yang selama ini telah terjalin, hendaknya diteruskan dengan pengganti saya tersebut. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)